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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3314 例会（７号）　2023 年８月 24 日（木）晴れ

右近ガバナーを囲む会員ら

　2023 ～ 24 年 度 国 際 ロ ー
タ リ ー テ ー マ は「CREATE 
HOPE in the WORLD 世界に

希望を生み出そう」です。これを受けて次の２点
を 2023 ～ 24 年度の地区基本方針として掲げまし
た。
・効率的な地区運営とリスク管理の強化（機能性）
・楽しいロータリー活動と研さん（精神性）
　ロータリーという組織は「共同体（家族）の構
成員からなる機能体（企業）である」という基本
的特性を有しており、国際ロータリーが掲げる使
命、展望、方針、戦略を可能にするには、地区や
クラブが適切なリーダーシップのもとで機能的で
あるとともに、そしてそれ以上に個々のロータリ
アン自身の精神性の裏付けが欠かせないのです。
そのためには楽しくかつ永続性のあるロータリー
活動が必要であり、このことがより良い個人・地
域・世界を目指すことを可能とするのです。そこ
で 2023 ～ 24 年度の地区スローガンを、「ENJOY 
the ROTARI PRIDE ！ ロータリーの誇りを楽し
もう！」としました。
　ロータリーは現在、先進諸国での会員減少に象
徴される第５の危機の只中にあるとされていま
す。ロータリーが創立以来数多くの危機を経験し
ながらも、前進できたのは、常に変わることのな

2023-24 年度
第 2530 地区ガバナー
 右　近　八　郎 氏

い善意、友情、親睦、寛容、研さんの精神のたま
ものなのです。そしてこれこそがロータリアンの
誇りであり、その永続性を担保し、希望とともに
その使命を担うこともできるのです。ロータリー
の誇りを楽しみましょう。皆さんのロータリー活
動が今後とも実り多い物であり、皆さんの人生が
より充実したものになることを心より祈念してい
ます。
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　例会で第 2530 地区いわき分区ガバナー補佐の
大平守彦氏は「いわき分区のテーマを親睦にいた
しました。オープン例会なども検討していきたい」
とあいさつしました。
　例会に先立ち、第 2530 地区の右近八郎ガバ
ナー、坪井大雄幹事ら同席のもと、第２回クラブ
協議会を開きました。
　右近ガバナーは「センタークラブは各分区で長
い歴史を持っている。今回のクラブ協議会で新し
い視点をもっていただきたい」とあいさつしまし
た。S・A・A の松崎浩会場監督が「例会が秩序
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥ガバナー右近八郎様（公式訪問宜しくお願い致
します）♥ガバナー地区幹事坪井大雄様（お世話
になります）♥佐々木貢一さん♥渡邊有さん♥関
口武司さん♥有賀行秀さん♥伊藤盛敏さん（右近
八郎ガバナー、坪井大雄地区幹事、大平守彦ガバ
ナー補佐、鈴木一永分区幹事を歓迎して）♥山﨑
慶一さん（ガバナー公式訪問歓迎して、慶応107
年ぶりの優勝を祝して）♥黒須幸雄さん（大谷翔
平さん44本おめでとう、指の故障が心配です）♥
泉洋平さん♥鈴木雄大さん♥鈴木弘康さん（右近
ガバナー来訪ありがとうございます）♥松崎浩さ
ん（右近ガバナーはじめ皆様を歓迎します）♥大
久保健蔵さん（右近ガバナーご一行様の来訪を歓
迎して）♥鈴木孝雄さん（本日も宜しくお願い致
します）♥郡二三子さん（公式訪問お世話になり
ます。暑い中ご苦労様です）� 以上16名

　午前中、第 2回のクラブ協議会を
開催しました。ガバナーからの助言
を今後のクラブ運営に生かしていき
たいと思います。

・ 米山梅吉記念館より館報が届きま
した。

・ いわき平中央ＲＣより９月プログ
ラム予定表が届きました。

◆出席委員会（小林隆太委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

８月 24 日 50 名 21 名 ― ★本日の例会案内　８月31日（木）12：30 ～
　　会員増強委員会担当卓話　松﨑智弘委員長
　　　お食事メニュー＝魚介のブイヤベース
★次回の例会案内　９月７日（木）12：30 ～
　　外部卓話
　　アルプスアルパイン常務執行役員　遠藤浩一様
　　　お食事メニュー＝牛肉の旨煮

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つの
テスト（関口武司会員）〕

関口武司会員

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、松崎浩さん、黒
須幸雄さん、野沢達也さん、越智正典さん。
 以上６件

正しく品位ある場になるように努め、かつ会員が
楽しめる雰囲気の例会になるよう努める」を述べ
るなど、各委員会が活動計画を発表しました。
　右近ガバナーは「会計報告が入っていない珍し
い年次計画書・報告書と感じました。スマイルボッ
クスは奉仕活動に使って頂きたいと思います」と
述べました。

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、大久保健蔵さん、
松崎浩さん、黒須幸雄さん、野沢達也さん。
 以上６件

活動計画を発表したクラブ協議会


